

Teleprensa.es | Almería | Almería



**P.A.U. recuerda: "Somos la plataforma estudiantil mayoritaria, y apoyaremos al candidato que más aporte a los estudiantes"**  
(02/02/07)

Imprimir  
Enviar por correo  
Opinar

Con más del 65% del apoyo estudiantil en las pasadas elecciones a claustro, nos preguntamos dónde estaban entonces los miembros de dPM. Nosotros sí que nos hemos reunido con el candidato Carmelo Rodríguez para trasladarle nuestras demandas, mientras que el otro candidato ni nos ha llamado. Desde P.A.U. nos felicitamos por haber conseguido que ambos candidatos recojan en sus respectivos programas nuestra principal reivindicación: la implantación del Tribunal de Compensación.

ALMERÍA.- La Plataforma por la Autonomía Universitaria (P.A.U.) quiere recordar a la comunidad universitaria y a los candidatos a rector que nuestra plataforma de estudiantes ha recibido el apoyo de más del 65% de los estudiantes en las pasadas elecciones a claustro universitario. P.A.U. obtuvo un total de 44 representantes en el Claustro, lo que supone más del 65% del total de representantes, y es el mayor respaldo que nunca una plataforma que agrupa a estudiantes ha obtenido en la historia de la Universidad de Almería. Nos preguntamos dónde estaban los miembros de "de Puta Madre" en las pasadas elecciones a claustro donde los estudiantes nos jugábamos tanto.



Universidad de Almería

P.A.U. no ha nacido con la voluntad de apoyar a tal o cual candidato, sino de defender los intereses de los estudiantes, aunque llegado el momento, nos pronunciaremos a favor de aquél que creamos que más aportará a los alumnos de la UAL. Esto se hará una vez terminado el periodo de exámenes y cuando conozcamos las propuestas definitivas de ambos candidatos a rector. Entendemos que la única explicación lógica de que nazca un grupo con la exclusiva intención de apoyar a un determinado candidato, y no a los estudiantes, sólo se explica desde la manipulación, cosa que nos entristece. Si algo hemos venido defendiendo desde nuestra plataforma es la autonomía, la independencia y la libertad, que son los valores que definen a los jóvenes de hoy.

Afirmamos también que hemos mantenido distintas reuniones con el candidato Carmelo Rodríguez, antes y después de las elecciones a claustro, y que nos ha mostrado en reiteradas ocasiones su interés por nuestras propuestas. En cambio, el otro candidato, siendo nosotros la plataforma mayoritaria, ni nos ha llamado para preguntarnos por nuestras inquietudes. Se ha limitado a inventarse una plataforma con escasa legitimidad democrática, ya que no han pasado por las urnas, ni apoyan a sus compañeros.

Nos felicitamos por haber conseguido que una propuesta original de P.A.U., la implantación del Tribunal de Compensación, aparezca en los programas provisionales de los dos candidatos, y esperamos conseguir aún muchas más cosas para los estudiantes. Ahora más que nunca, nos sentimos legitimados para exigirle a ambos candidatos a rector que incluyan en sus respectivos programas nuestras reivindicaciones, que son las de la mayoría de los estudiantes.

[Ver comentarios](#) | [Publicar comentarios](#)  
No se han publicado opiniones de esta noticia

[Publica tu opinión](#)



Más noticias de Almería

- 04/02/07 [Márgenes \(posibilidad e inexorabilidad\)](#)
- 04/02/07 [IU denuncia que el PORN de Cabo de Gata-Níjar lleva paralizado más de un año a la espera de que la Junta de Andalucía resuelva las alegaciones presentadas](#)
- 04/02/07 [El alcalde de Almería pide el "sí" al nuevo Estatuto de Autonomía "porque otorga un mayor protagonismo a los ayuntamientos"](#)
- 04/02/07 [El PA emplaza a sus militantes a convencer a cuatro personas para que voten 'NO' al Estatuto de Autonomía](#)
- 04/02/07 [Opinión.- Almería, ciudad del turismo](#)
- 03/02/07 [Luis Pizarro \(PSOE\) dicen en Almería que el nuevo Estatuto de Autonomía garantiza los derechos de las personas con discapacidad](#)
- 03/02/07 [172 coordinadores de seguridad en obras renunciaron a su trabajo en 2006 por la Inspección de Trabajo](#)
- 03/02/07 [El PP afirma que el Estatuto es un instrumento útil, pero hará falta otro gobierno para desarrollarlo con políticas eficaces](#)
- 03/02/07 [Hernando lamenta que enero de 2007 se haya cerrado con la "cifra record de 26.138 parados"](#)
- 02/02/07 [El grupo ecologista Cóndor denuncia ante el Defensor del Pueblo el proyecto del gasoducto con Argelia](#)
- 02/02/07 [El Ayuntamiento de Almería se integra en la comisión especial de Estaciones Náuticas creada dentro de la FEMP](#)
- 02/02/07 [P.A.U. recuerda: "Somos la plataforma estudiantil mayoritaria, y apoyaremos al candidato que más aporte a los estudiantes"](#)

Buscar:

En teleprensa.es En Google™

Buscar

¿Ha dejado de consumir pimientos por la alerta sobre pesticidas ilegales?

No compro

Compro menos

No me preocupa

Votar

112 Emergencias ANDALUCÍA

Asistencias Sanitarias

Empty box for emergency services or other content.

Deportes

- MARCA
- EL MUNDO DEPORTIVO
- AS
- L'EQUIPE (fr)
- GAZZETTA DELLO SPORT (ita)

Guías

- Horarios de misas en la provincia de Almería
- Farmacias de guardia
- Cines de Almería
- Guía del Ocio Almería

Sorteos

- Sorteo de la ONCE
- Primitiva, Quinielas y Loterías

Traduzca teleprensa...

- Inglés
- Francés
- Ruso
- Catalán
- Gallego

Empty box for additional content or advertisements.

Herramientas:

- Suscripción a Diario Digital
- Quiénes Somos
- Redacción
- E-Marketing
- ¿Quieres ser Franquiciado?

skype/ voipstunt:  
redaccion\_teleprensa.es

Teleprensa - Diario Digital  
Tlf: 950 621 121  
Fax: 950 262 908  
Email: [Teleprensa@teleprensa.es](mailto:Teleprensa@teleprensa.es)